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Monsieur l’Inspecteur d’Académie, Mesdames et Messieurs les membres de cette CAPD 

 

Avant d’évoquer la rentrée 2017, un mot sur les événements climatiques. D'une puissance et d'une intensité 

rares, l'ouragan Irma a durement frappé les Antilles le 6 septembre. En quelques heures, il a dévasté les îles de Saint 

Martin et Saint Barthélémy laissant sur son passage des victimes et des ruines. Le SE-UNSA appelle à la solidarité en 

soutenant et contribuant à la levée de fonds organisée par Solidarité Laïque. 

 

On ne peut parler de rentrée techniquement réussie. Les motifs d’insatisfactions sont nombreux malgré une 

tentative pathétique de désamorçage de deux fronts. La réforme du collège et son délicat détricotage qui satisfait une 

certaine élite et laisse perplexe ceux qui s’en sont emparés et investis. La réforme des rythmes que notre syndicat a 

soutenu pour les 5 matinées de travail en élémentaire mais qu’une mise en œuvre floue de son initiateur en partie 

sabordée par son successeur et achevée pas notre actuel ministre rend caduque. 

Démagogie côté Grenelle, austérité côté Bercy. 

Gel du point d’indice, hausse de la CSG sans compensation durable, retour du jour de carence et probable allongement 

du calendrier de mise en œuvre du PPCR. Plus grave, la fin de milliers de contrats CUI. Décision socialement inquiétante 

qui méprise des salariés investis sur des missions utiles à nos écoles dont nous demandons la pérennité. Au-delà de ces 

personnels désemparés, ce sont des équipes pédagogiques, des élèves qui vont payer cher le prix de l’austérité. Cette 

année, c’est principalement l’aide à la direction qui disparaît, demain qui sera touché ? 

Pour toutes ces raisons, le SE-UNSA appelle à la grève le 10 octobre. 

 

Revenons sur la mise en place du PPCR et notamment l’avancement qui, avec le gel du point d’indice va être 

l’unique moyen de ne pas perdre du pouvoir d’achat. Les organisations syndicales sont les garantes de la transparence 

et de l’équité. C’est pourquoi nous demandons la tenue d’un Groupe de Travail sur les critères d’avancement d’échelon 

et de grade pour l’année prochaine ainsi que les modalités de l’accompagnement des collègues en dehors des rendez-

vous de carrière. Nous demandons également si deux CAPD d’accès à la classe exceptionnelle se tiendront cette année. 

 

Le SE-UNSA vous remercie. 

 
 
 
  


